

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mardi 9 avril 2013

Réception en l'honneur de Maria Lounnas, Creilloise centenaire engagée

La Ville de Creil a le plaisir d'organiser une réception en l'honneur de Maria Lounnas à l'occasion de son 100^e anniversaire

Samedi 13 avril 2013 à 11h salle des gardes (cour de l'hôtel de ville)

Née le 3 avril 1913 dans la Haute-Vienne, Maria Ratier monte à Paris à 17 ans, où elle travaille avec sa sœur en maison bourgeoise. Pendant la 2^e Guerre mondiale, elle s'engage dans la résistance à Paris, puis à Grenoble, où elle est agent de liaison dans le Vercors.

Elle rencontre Saïd Lounnas à la libération, ils se marient en 1947 et ont trois enfants. Maria Lounnas milite avec les femmes françaises pour la paix en Indochine et en Algérie. Elle part pour Alger en 1962 et finit par s'établir à Creil en 1994.

En espérant avoir le plaisir de vous accueillir à l'occasion de cette réception.

Contact presse: Stéphanie POISSON 03.44.29.50.58 stephanie.poisson@mairie-creil.fr



